

Secretaría de Infraestructura adelanta plan bacheo en vías del epicentro de la feria de Cali

LOCALES VALLE

Diciembre 21, 2016 - 7:13 Am -



Foto cortesía Alcaldía de Cali.

La Secretaría de Infraestructura de Cali, manifestó que más de 3.500 metros cuadrados de vías por donde transcurrirá la feria y pasaran los diferentes desfiles, están siendo rehabilitadas.

El titular de la cartera encargada de desarrollar las obras públicas en Cali, Gustavo Adolfo Jaramillo, precisó que “se trabaja a toda máquina con cinco cuadrillas desde el viernes 16 de diciembre, en marco de un plan de choque para mejorar la transitabilidad en distintas calles que albergan la zona del epicentro de la feria”.

Se espera que con estas intervenciones se mejore la movilidad y los tiempos de desplazamiento durante los días de feria, donde la ciudad cuenta con un mayor flujo vehicular, garantizando que la calle principal del certamen, como es la autopista, tenga una óptima carpeta asfáltica que se asemeje a una pista de baile.

“Este operativo de rehabilitación vial se esta adelantando en horas de la noche para así minimizar el impacto en la movilidad, en esos trabajos están participan alrededor de 100 trabajadores, quienes al final aplicarán unos 250 metros cúbicos de mezcla”, concluyó el funcionario.

En total serán una decena de vías, entre la Autopista Sur entre las carreras 39 y 66 en ambos sentidos, la Avenida Roosevelt, la carrera 66 entre las calles 1ª y 16, la calle 8ª entre carreras, 23 y 27, la calle 9ª entre carreras 44 y 17, la carrera 56 entre calles 16 y 10, la carrera 50 entre calles 10 y 23 y la calle 5ª entre carreras 44 y 94 – sentido norte – sur y la calle 5ª entre carreras 80 y 50 – sentido sur – norte.